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PRESIDENZA DEL 
VICEPRESIDENTE RAVETTI 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 374 presentata da Unia, inerente a "Grave 
rischio idrogeologico nell'area individuata per la realizzazione del nuovo Ospedale 
Maria Vittoria nel Parco della Pellerina"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 374. 
La parola al Consigliere Unia per l'illustrazione. 

UNIA Alberto 

Grazie, Presidente. 
Ho presentato questa interrogazione perché ne avevo presentato un'altra, la n. 246, con 

la quale chiedevo informazioni tecniche per cui non si potesse scegliere come sito alternativo 
alla localizzazione del nuovo Ospedale Maria Vittoria l'area dell'Ospedale Amedeo di Savoia. 
La risposta orale dell'Assessore fu che, praticamente, in quell'area non si poteva a causa della 
classificazione del rischio idrogeologico dell'area stessa. 

Mi sono preoccupato perché, andando a verificare, ho visto che la classificazione dell'area 
della Pellerina è la medesima dell'area dell'Amedeo di Savoia. Quindi, se non si può fare 
all'Amedeo di Savoia a causa di queste motivazioni, mi preoccupa il fatto che sia stata scelta la 
Pellerina, dove il rischio idrogeologico è il medesimo. 

Volevo capire se ci dobbiamo preoccupare per la scelta dell'area o se magari ho capito 
male io. 

Aggiungo che c'era anche la questione legata alla Sovrintendenza, ma è argomento su cui 
presenterò un'interrogazione specifica a parte. 

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Unia. 
La parola all'Assessore Vignale per la risposta.  

VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale  

Grazie, Presidente.  
La scelta localizzativa dell'area è stata formalizzata nel 2023, a seguito di interlocuzione 

tra ASL, Città di Torino e Regione Piemonte, prendendo in considerazione le aree messe a 
disposizione della Città. L'area individuata è risultata la più idonea sulla base di molteplici 
fattori, tra i quali, in primis, la prossimità dell'attuale presidio e la baricentricità rispetto ai 
tempi di percorrenza di mezzi di soccorso a copertura delle reti di emergenza territoriale.  
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Prima di formalizzare la scelta, sono state avviate le interlocuzioni alle verifiche con le 
autorità idrauliche competenti, che sulla base dei più recenti studi condotti hanno confermato 
la fattibilità dell'area, atteso che la stessa garantisce adeguati franchi idraulici di sicurezza, 
anche rispetto agli eventi alluvionali estremi.  

A testimonianza di questo si evidenzia che, nonostante le eccezionali precipitazioni 
piovose che hanno interessato il nostro territorio in particolare nei giorni 16 e 17 aprile scorsi, 
che hanno causato disagi e allagamenti in diverse zone della città, nell'area specificamente 
individuata, in attuazione del protocollo d'intesa aprile '23, quale sito condiviso tra Comune di 
Torino, Città e Regione per la costruzione del nuovo presidio Maria Vittoria, non si sia 
verificato nessun fenomeno di allagamento. Ciò risulta anche da documentazioni fotografiche 
che testimoniano inequivocabilmente la perfetta tenuta idrica dell'area in oggetto durante i 
recenti eventi meteorologici avversi.  

Al contrario, le aree limitrofe all'attuale ospedale Amedeo di Savoia hanno 
effettivamente registrato criticità legate all'accumulo di acqua, configurandosi come area rossa 
durante il periodo di allerta. Questi dati oggettivi confermano la scelta oculata e responsabile 
nell'individuazione del sito per la realizzazione del nuovo ospedale.  

Consigliere, le invio il testo scritto della risposta per WhatsApp perché non ho il formato 
cartaceo. 


